

Aclaman en Nueva Guinea al Papa Juan Pablo II

PORT MORESBY. Papúa Nueva Guinea, mayo 7 (UPI).— Al tamboreo de tribus y danzas de ballarinas con el pecho descu-

bierto, el Papa Juan Pablo II llegó hoy a uno de los países más primitivos del mundo. Tras ser bienvenido y

descrito como "el hombre número uno de Jesús", el Papa celebró una misa bajo una fuerte lluvia en un estadio. Mañana viajará a Mount Hagen, centro católico de Papúa Nueva Guinea, para celebrar otra misa. Centenares de miles de personas son esperadas allí.

Una fuente policial dijo que todos los residentes extranjeros fueron investigados antes de la llegada del Pontífice y ninguno fue considerado sospechoso. Los helicópteros de la policía "peinaron" las colinas selváticas alrededor del aeropuerto.

En contraste con su visita a Corea del Sur, la primera escala del Papa en su viaje a Asia, y las Islas Salomón, su próxima escala, las autoridades de Papúa Nueva Guinea descartaron los informes de que terroristas internacionales están conspirando para asesinar al Pontífice.

La policía que resguardaba al Papa llevó macanas en lugar de rifles automáticos y Juan Pablo recorrió las calles, en las que estaban formados niños que hacían ondear banderas, en un auto abierto. "Nadie en Papúa Nueva Guinea va a herir al Papa", dijo un portavoz. —Favor pase a la página 13.

Latinoamérica a Favor de Costa Rica, Dice E.U.

WASHINGTON, mayo 7 (EFE).— El gobierno de Estados Unidos expresó hoy su convencimiento de que Latinoamérica apoya a Costa Rica en sus denuncias de ataques nicaragüenses, contra su territorio, y afirmó que una invasión nicaragüense sería "extremadamente grave". "Pensamos que todas las naciones del hemisferio coinciden con nuestro deseo de garantizar que un país democrático, que no tiene siquiera ejército, no

—Favor pase a la página 11



PROCLAMAN VICTORIA. Panamá, mayo 7.— Los dos principales candidatos en las elecciones panameñas, Nicolás Ardito Barletta (izq) y Arnulfo Arias Madrid, han proclamado cada uno su victoria, "extraoficialmente. Barletta con 8,000 votos de ventaja y Arias con 20,000. Los escrutinios, sin embargo, continúan.

"Fiebre de Oro" Eleva Producción en Brasil

NUEVA YORK, mayo 7 (AP).— "El Brasil amenaza ya con superar a Canadá, cuya producción anual de 64 toneladas le otorgan el tercer lugar entre los productores de oro del mundo después de Sudáfrica y la Unión Soviética", dice el artículo principal de la revista Forbes.

En su edición fechada el 21 de mayo la revista quincenal señala que "nuevos descubrimientos en la

Amazonia han permitido al Brasil multiplicar su producción de oro de 12,5 toneladas en 1975 a unas 65 toneladas en 1983".

La tapa de la revista lleva el titular "Fiebre de Oro" sobre una foto de garimpeiros brasileños trabajando en una excavación en la selva.

"No hay duda que estamos presenciando una de

—Favor pase a la página 29.

Primeros Resultados de Panamá: Gana Barletta

PANAMA, mayo 7 (ACAN-EFE).— Los primeros resultados oficiales de las elecciones presidenciales de ayer domingo, conocidos a través de la Junta Nacional de Escrutinios, arrojan como vencedor al candidato de la Unión Nacional Democrática (UNADE), Nicolás Ardito Barletta.

Cuando van transcurridas veinticuatro horas desde el cierre de los colegios electorales en la tarde de ayer domingo, se conoce solamente el resultado registrado en el circuito 8.3, que corresponde a las poblaciones de Chame y San Carlos, próximas a esta capital.

Según refleja el acta en poder de la Junta Nacional de Escrutinios (JEN), el economista de 45 años de edad Nicolás Ardito Bar-

letta obtuvo un total de 3,033 votos, lo que representa el 52.32 por ciento de los emitidos válidos en ese circuito.

Por su parte, el candidato de la Alianza de Oposición (ADO), el médico de 83 años Arnulfo Arias Madrid, logró 2,537 votos en el citado circuito, con el 43.76 por ciento.

El tercer candidato en el registro de las votaciones de Chame y San Carlos fue el ex-general Rubén Darío Paredes, del Partido Nacionalista Popular (PNP), con 118 votos y el 2 por ciento de los válidos emitidos.

Otros candidatos del resto de los partidos obtuvieron menos de ese porcentaje, de los 5,797 votos válidos que se recogieron en dicho circuito.

Reagan Complacido por Elecciones Salvadoreñas

WASHINGTON, mayo 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que las elecciones en El Salvador son un "grato" avance que fortalecen su solicitud de ulterior ayuda para el gobierno de esa nación y anunció que hablará sobre la situación centroamericana el miércoles.

Reaccionando a informes no oficiales que conceden la victoria a Duarte sobre Roberto D'Aubuisson en las elecciones presidenciales de ayer, Reagan dijo que hablará sobre la crisis de Centro América en un discurso por televi-

sión el miércoles a las 8 de la noche.

Al pedirle un avance de lo que dirá, Reagan sonrió y contestó "sintonicen mi audición el miércoles por la noche".

"La Casa Blanca espera hacer de las elecciones salvadoreñas el factor principal para que sea aceptada la política de Reagan en Centro América, hasta ahora fuertemente resistida por el Congreso y el público.

"Hemos tenido una elección ordenada y al parecer, el ganador es alguien al que el Congreso debe apoyar sin excusas", dijo



FOTOGRAFIA AL PAPA. Port Moresby, Papúa, mayo 7.— Un tribuño de Papúa, Nueva Guinea, aprovecha la oportunidad de tomar una fotografía del Papa Juan Pablo II, al acercársele en el aeropuerto, a su llegada.

Ejército de Colombia Busca Traficante Clave

BOGOTÁ, mayo 7 (UPI).— El ejército colombiano, que persigue a los traficantes, durante los numerosos allanamientos ha decomisado numerosas avionetas, armas, equipos de radio, municiones, dinero, helicópteros, vehículos blindados, carros anfibios, lanchas y documentos adulterados.

El ejército realiza numerosos allanamientos para capturar a Carlos Lehder Rivas, uno de los narcotraficantes reclamados por

las autoridades de Estados Unidos, quien podría tener información sobre la identidad de los que ordenaron el asesinato del Ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla, aseguraron hoy fuentes castrenses.

Lehder Rivas, quien fundó un movimiento político y un periódico que utilizó como punta de lanza para atacar el tratado de extra-

—Favor pase a la página 13.

Como Ministro de Estado Salvan Unidad Libanesa Nombrando a Nabih Berri

BEIRUT, mayo 7 (AP).— El Presidente Amin Gemayel designó hoy al líder musulmán shiita Nabih Berri como ministro de estado para el sur de El Líbano y de reconstrucción, en una medida dirigida a salvar del derrumbe el recién designado gabinete de "unidad nacional".

El nuevo nombramiento se produjo mediante un decreto presidencial, a raíz

de los esfuerzos que vienen realizando desde hace una semana el Presidente y el Primer Ministro, Rahshid Karami, por convencer a Berri para que se una al gabinete mixto musulmán y mitad cristiano, dirigido a sacar al Líbano de la guerra civil.

Karami anunció después de reunirse con Gemayel en el palacio presidencial —Favor pase a la página 21.

Según Estudio La Congelación Atómica Sería Ahorro Millonario

WASHINGTON, mayo 7 (AP).— A medida que el Congreso explora el medio de reducir el aumento de los gastos de defensa, el déficit del presupuesto federal, un estudio que acaba de ser difundido señala que una congelación en la producción de todas las armas nucleares podría ahorrarle al país 98,000 millones de dólares en los próximos cinco años y reducir el déficit en hasta un doce por ciento anual.

El ahorro fue propuesto en un documento redactado por el Consejo Sobre Prioridades Económicas, grupo privado que ha venido criticando el aumento

en los gastos de defensa entronizado por el gobierno del Presidente Ronald Reagan.

"Los ahorros en el presupuesto derivados de una congelación que se implantará ahora alcanzarían su punto máximo en 1986, precisamente el periodo en que la mayoría de los economistas teme que el elevado déficit federal frustre la recuperación económica", dijo Alice Tepper Marlin, directora ejecutiva del grupo.

Se anticipa que el déficit federal ascenderá a unos —Favor pase a la página 11



LLEGA A NUEVA GUINEA. Port Moresby, mayo 7.— El Papa Juan Pablo II acaricia la cabeza de niños de tribus de Papúa, Nueva Guinea, a su llegada al aeropuerto Jackson de esta ciudad.

—Favor pase a la página 19.